



Apa yang Harus Dilakukan di Louisville: Panduan Aktivitas Seru!

Description

Wisata Bourbon di Louisville: Mengapa Anda Harus Berkunjung ke Kota Ini

Wisata Bourbon

Jika Anda memiliki waktu luang, sebaiknya pesan tur bourbon, tetapi biasanya tur ini memakan waktu seharian. Namun, jika Anda hanya berada di sana selama akhir pekan, lebih baik lakukan sesuatu yang lebih praktis seperti mengunjungi Wild Hats. Di sini Anda dapat merancang topi kustom yang bisa Anda bawa pulang. Sambil menunggu topi dibuat, Anda juga bisa bermain biliar dan menikmati bourbon.

St. James Court

Setelah mendapatkan aksesoris baru yang unik, kunjungi St. James Court di Historic Old Louisville. Wilayah ini memiliki koleksi terbesar rumah Victoria yang sudah direstorasi di negara ini. Jika Anda senang dengan tur rumah, jangan lewatkan rumah bersejarah Conrad Caldwell yang beroperasi sebagai museum dan menawarkan tur setiap sore.

Jalan-jalan dan Seni

Adams menyarankan untuk menikmati perjalanan ke selatan di sepanjang jalan 3rd menuju Universitas Louisville sebelum masuk ke Speed Art Museum. Museum ini memiliki koleksi karya Old World Masters dan karya seni Kentucky yang menarik. Selain itu, terdapat juga koleksi modern yang memukau dengan karya seniman seperti Spencer Finch, Sam Gilliam, dan Frank Stella. Speed Cinema juga menampilkan berbagai film internasional berkualitas, jadi pastikan untuk mengecek jadwal tayangan sebelum mengunjungi tempat tersebut.

Kesimpulan

Louisville adalah tempat yang penuh dengan sejarah dan keunikan. Jika Anda mengunjungi kota ini, jangan lewatkan tur bourbon atau belanja di Wild Hats untuk mendapatkan pengalaman berbeda. Jelajahi juga keindahan rumah-rumah Victoria yang telah direstorasi di Old Louisville dan nikmati koleksi seni yang luar biasa di Speed Art Museum. Segera rencanakan liburan Anda ke Louisville dan temukan semua keindahan yang ditawarkan oleh kota ini.

Ringkasan

Paket liburan weekend di Louisville akan lebih seru dengan mengunjungi Wild Hats untuk mendesain topi kustom. Setelah itu, jangan lewatkan jelajah ke St. James Court di Historic Old Louisville yang memiliki koleksi rumah Victoria terbesar di Amerika. Kunjungi Conrad Caldwell House untuk tur sejarah. Sempatkan juga mampir ke Speed Art Museum yang kaya akan karya seni dunia. Tertarik untuk mencoba pengalaman ini di Louisville? Bagikan pendapat atau pengalamanmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark